

La importancia de la gestión

Señor Director:

Es frecuente que quienes analizan a la derecha desde la academia y centros de estudios critiquen la supuesta falta de una propuesta política clara del sector, esperando encontrar un manifiesto político-filosófico que encaje en sus propios esquemas de visión de la sociedad.

Esta perspectiva ignora un punto fundamental: una buena gestión pública es esencial para las personas y puede transformar vidas. Gestionar eficazmente las listas de espera en salud, controlar los homicidios, reconstruir viviendas tras desastres naturales o incendios, y expulsar a quienes ingresan clandestinamente o cometen delitos son áreas donde la derecha ha priorizado, tiene experiencia y gente preparada para hacerse cargo. Estos temas —seguridad, vivienda, salud, migración— son prioritarios para la ciudadanía.

Es cierto que es relevante enmarcar estos temas en un sentido de justicia, pero desde una perspectiva que valora tanto el debate de ideas como el reconocimiento de políticas públicas que mejoran la vida de las personas. Los ejes clave del sector hoy apuntan a la familia, la responsabilidad y la

justicia, en contraste con la actual izquierda, que suele priorizar leyes y enfoques diferenciados según identidades o nacionalidades.

Finalmente, sería útil que los críticos del sector reconocieran el valor de las gestiones del Presidente Piñera como un ejemplo de hacer las cosas de manera eficiente y con impacto real. La insistencia de enmarcar la política en debates sobre moralidades superiores, ideales abstractos o en la primacía de la discusión ideológica sobre la gestión efectiva, como postula el Frente Amplio, puede resultar atractiva para la comodidad académica de quienes tienen su vida resuelta, pero no para los chilenos que buscamos seguridad, salud, vivienda y responsabilidad en la migración.

ÁLVARO BELLOLIO A.

Exdirector Servicio Nacional de Migraciones